
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 04 Décembre 2023 

 

Présents : Denis Collonnier, Gabriel Le Marchand, Gérard Brun, Tristan Le-

Fevre, Claude Bouchet, Christiane Hellebois, Serge Legonidec, Jean Marie Raf-

fard et Martine Kernéis. 

Excusé : Patrick Gogibu, Brigitte Niel et José Morin. 

La séance est ouverte à 18 heures 00. 

1 - PV du 06 Novembre 2023 : Adopté. 

2 – Préparation de l’assemblée générale du 20 Janvier 2024 : 

Les différents rapports ont été exposés, modifiés puis approuvés par les membres 

du comité. 

Pour la préparation de cette assemblée :  

- Galettes, Jean-Marie va prendre contact avec Eric Bosquet pour connaître 

le prix et passer commande pour 70 personnes (1/3 pommes, 2/3 frangi-

pane) ; 

- Champagne, les bouteilles sont arrivées chez Denis ; 

- Cidre, Christiane est en possession des bouteilles ; 

- Jus de fruits à vérifier le stock au local ; 

- Biscuits Delacre à acheter par José et Brigitte . 

- Flûtes, Gabriel s’en occupe début janvier. 

Denis se charge d’inviter les anciens présidents (Etienne, Joël et Marie-Christine), 

les présidents des COREG et CODEP, le Maire de Vernon et son adjoint aux 

sports ainsi qu’Annie et Jacky, Patrick et Annick, Christian et Monique, Evelyne 

et Michel. 

Pour l’hébergement à titre gratuit de la remorque, un carton de vins sera offert au 

propriétaire 

3 –Renouvellement du bureau  2024:  

Denis, Gabriel et Martine renouvellent leur mandat. 

Jean-Marie quitte le bureau. 

4 –Retour AG Codep et  Coreg :  

- AG Codep 



Les nouveaux statuts ont été votés et restent à approuver par le niveau supé-

rieur. 

Le rapport financier a été adopté suite à une discussion animée concernant la 

valorisation des heures de bénévolat. 

La FFVélo organise des sessions de formation dans le cadre du SRAV. 

Un parcours vélo reliant la capitale est prévu début juin dans le cadre des 

JO2024. 

Lors de cette réunion, Claude Bouchet s’est vu remettre la médaille de bronze 

de la Fédération pour ses actions et son dévouement au niveau local et dépar-

temental. 

- AG Coreg 

Le bilan des effectifs est négatif -300 licenciés ce qui représente une baisse de 

6% . 

L’Eure gagne des licenciés principalement dû aux écoles jeunes VTT 

Les comptes sont excédentaires. 

Accidentologie : 91 dossiers ont été déposés dont 64 sur route. 

5 –Informations de la Fédération :  

Une baisse de 2000 licenciés a été enregistrée 

Peu d’organisations nationales sont prévues.  

6 –Point sur les tenues du Club :  

Serge présente la nouvelle collection de chez Noret 

Si pour le haut rien ne change, pour le bas, l’évolution des matériaux et la tenue 

des cuissards sont modifiés. Impossibilité de teinter les cuissards, seule une bande 

d’une autre couleur sera possible avec flocage du sigle VCV 

7–Questions diverses :  

a) Séjours 2024 : 

- Alpes, Serge se propose de prévoir un nouveau séjour en Maurienne pour une 

semaine du 31 Août au 07 septembre 

- Auvergne, Denis est en attente d’une réponse du centre d’hébergement. 

b) Vernonnaise 2024 : 

Le règlement intérieur de cette manifestation et les flyers seront revus 



Il sera précisé que tout lot non réclamé à la fin de l'évènement, le dimanche à 

14h30, sera remis en jeu l’année suivante. 

  

Sans autre question, la séance est levée à 20h15. 

Prochaine réunion le lundi 23 Janvier 2024 


